



RITO DE PAZ

La comunidad culmina con el saludo brindándose la paz unos con otros de acuerdo a las costumbres locales y culturales.

Que el Dios de la esperanza nos colme de todo gozo y paz en nuestra fe, por el poder del Espíritu Santo. **Amén.**

La paz del Señor sea siempre con ustedes. **Y también contigo.**



ORACIÓN COMUNITARIA

Las personas pueden orar en voz alta o en silencio para presentar sus peticiones o acciones de gracias. Después de cada petición el (la) animador(a) puede invitar a todos a decir Señor escucha nuestra oración.

Reconociendo que Dios escucha nuestras oraciones presentémosle nuestras necesidades y ofrezcámosle nuestra gratitud por cada bien recibido. Oremos como nuestro Salvador Cristo nos enseñó:

Padre nuestro que estás en el cielo, santificado sea tu Nombre, venga tu reino, hágase tu voluntad, en la tierra como en el cielo. Danos hoy nuestro pan de cada día. Perdona nuestras ofensas, Como también nosotros perdonamos a los que nos ofenden. No nos dejes caer en tentación y líbranos del mal. Porque tuyo es el reino, Tuyo es el poder, y tuya es la gloria, ahora y por siempre. Amén.



CANTO DE DESPEDIDA

CANTO CON LETRA : OH, VEN EMANUEL

Ver : https://youtu.be/XgSCp_GEe2k

Oh ven, oh ven Emanuel - de la maldad rescata a Israel
que llora en triste desolación - y espera ansiosa al Hijo de Dios

CORO

**Cantad, cantad con gozo Israel
vendrá a Ti muy pronto Emanuel**

Oh ven, oh ven Emanuel y así - alégranos con tu venida aquí
disipa toda la oscuridad - y de la muerte danos libertad



BENDICIÓN COMUNITARIA

TODOS : Más bien, busquen primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas les serán añadidas.

Mateo 6:33

Bendigamos al Señor

Demos gracias a Dios



Escrito por Rev. Adrián Cárdenas. Catedral San Lucas, PANAMÁ
Adaptación, diseño y edición: @Rev.Can. DavidLimo+

© 2022 . DFMS, New York, NY

AMOROSO LIBERADOR VIVIFICANTE

El Movimiento de Jesús



GUÍA DE
ESTUDIO BÍBLICO
**Participante
Adult@s**



IDEA PRINCIPAL

“Jesús, verbo no sustantivo” es el nombre del segundo álbum del cantautor guatemalteco Ricardo Arjona. Fue lanzado al mercado en 1988. Este título expresa muy acertadamente el meollo de las Buenas Nuevas. Que el Evangelio es algo tangible. ¡Es para verlo en acción! No son solo palabras. Esta es una verdad para ser vivida en la Comunidad Amada. Solo la acción amorosa del pueblo de Dios, movida por el ejemplo de Jesús de Nazaret y su Espíritu, puede sanar las dolencias de los corazones y cuerpos de los hijos e hijas de Dios.



DESARROLLO DEL ENCUENTRO



CANTO DE BIENVENIDA

CANTO con letra : VEN SEÑOR JESÚS no tarde más

Ver en: <https://youtu.be/TXXgGjzLC4o>

**Ven Señor no tardes más - ven Señor Jesús
// ven Señor no tardes más - ven Señor Jesús. //**

Desde el fondo de los siglos - va elevándose un clamor
// como un grito de esperanza - ansiando un Redentor. //

Desde el fondo de los siglos - busca el hombre un Salvador
// mira al cielo y a la tierra - va buscando al Dios Amor. //

Las promesas se han cumplido - va a nacer el Niño Dios
// cielo y tierra ya se abrazan - la esperanza floreció. //



ORACIÓN INICIAL

Suscita tu poder, oh Señor, y con gran potencia ven a nosotros; ya que estamos impedidos penosamente por nuestros pecados, haz que tu abundante gracia y misericordia nos ayuden y libren prontamente; por Jesucristo nuestro Señor, a quien contigo y el Espíritu Santo, sea el honor y la gloria, ahora y por siempre. Amén.
(Domingo 3º de Adviento - Ciclo A)



EVANGELIO Y REFLEXIÓN

Lectura del Santo Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo según San Mateo 11:2-11

¡Gloria a ti, Cristo Señor!

Juan, que estaba en la cárcel, tuvo noticias de lo que Cristo estaba haciendo. Entonces envió algunos de sus seguidores a que le preguntaran si él era de veras el que había de venir, o si debían esperar a otro. Jesús les contestó: Vayan y díganle a Juan lo que están viendo y oyendo. Cuéntenle que los ciegos ven, los cojos andan, los leprosos quedan limpios de su enfermedad, los sordos oyen, los muertos vuelven a la vida y a los pobres se les anuncia la buena noticia. ¡Y dichoso aquel que no encuentre en mí motivo de tropiezo! Cuando ellos se fueron, Jesús comenzó a hablar a la gente acerca de Juan, diciendo: ¿Qué salieron ustedes a ver al desierto? ¿Una caña sacudida por el viento? Y si no, ¿qué salieron a ver? ¿Un hombre vestido lujosamente? Ustedes saben que los que se visten lujosamente están en las casas de los reyes. En fin, ¿a qué salieron? ¿A ver a un profeta? Sí, de veras, y a uno que es mucho más que profeta. Juan es aquel de quien dice la Escritura: “Yo envío mi mensajero delante de ti, para que te prepare el camino.” Les aseguro que, entre todos los hombres, ninguno ha sido más grande que Juan el Bautista; y, sin embargo, el más pequeño en el reino de los cielos es más grande que él.

El Evangelio del Señor.

Te alabamos, Cristo Señor.



**Reflexión Bíblica -Video
Rev. Edgar Giraldo**



CANTO DE REFLEXIÓN

CANTO con letra : CANTEMOS AL AMOR DE LOS AMORES
Ver en: <https://youtu.be/0MT999joz68>

Cantemos al Amor de los amores, - ¡cantemos al Señor!
Dios está aquí, venid adoradores, - adoremos a Cristo Redentor.

CORO

¡Gloria a Cristo Jesús! - Cielos y tierras, - bendicid al Señor.
¡Honor y gloria a Ti, - ¡Rey de la gloria! - Amor por siempre a Ti, - Dios del Amor.

Unamos nuestra voz a los cantares - del coro celestial.
Dios está aquí, al Dios de los Altares, - alabemos con gozo angelical.
Que abrace nuestro ser la viva llama - del más ferviente amor.
Dios está aquí, - está porque nos ama, - como Padre y Amigo y Bienhechor.

APUNTES

Handwriting practice area with a wavy top border and four horizontal lines for notes.



DIALOGANDO

Preguntas (*Respuestas)

1. ¿Qué significa que este tercer domingo de Adviento sea llamado “domingo de gaudete”? ¿A qué nos invita hoy esta expresión latina?
2. ¡Alégrese! Los discípulos de un Juan encarcelado y sin esperanzas son enviados de vuelta por Jesús con la misión de darle testimonio de lo que estaban viendo y oyendo: Ciegos que ven, cojos que andan, leprosos que quedan limpios, sordos que vuelven a oír, muertos que vuelven a la vida, y pobres que reciben esperanza. ¿Qué nos enseña Jesús en su respuesta a Juan sobre cuál debe ser el fundamento de nuestras palabras, argumentos y defensa? ¿Cómo se aplicaría esta simple práctica del “invitar a ver y oír” en la evangelización que realiza tu comunidad de fe en el vecindario?
3. Así es. El amor de Dios es acción. Jesús nos enseña que si nos lo proponemos podemos también hacer grandes cosas en su Nombre. Es decir, seguirle, imitarle, amarle y amar como él nos enseñó, tendrá importantes repercusiones en nuestro entorno. La Iglesia Episcopal (y la Comunión Anglicana Mundial en general) es conocida como un pueblo que puede diferir en sus creencias, pero que se reúne para el culto común y el servicio a los demás. Podemos ser muy distintos unos de otros y pensar diferente en muchos temas, pero ¿qué nos debe distinguir como episcopales?
4. Correcto, nos unimos para adorar y actuar juntos. Ahora bien, si este llamado a la acción es malinterpretado, nuestro esfuerzo puede llegar a agotarse solo en el trabajo humanitario; sin embargo, las dolencias que Jesús sanaba en los cuerpos de las personas eran solo símbolos de los verdaderos males que aquejan al ser humano: el odio, el rencor, la amargura, la envidia, la discriminación racial, de género, el clasismo, la xenofobia, la avaricia, etc. Estas son las verdaderas y más graves dolencias, impurezas y limitaciones del alma humana que requieren sanación. ¿Qué caracteriza a esta acción cristiana sanadora y nutritiva tanto del cuerpo como del espíritu? ¿Qué la distingue de las ONGs u otras sociedades civiles organizadas que ayudan?
5. ¡Exacto! Es una acción amorosa. No es pura asistencia social. Nos unimos para llevar el amor de Cristo a todas las personas. Sin juzgarlas ni discriminarlas. Hay mucha hambre física y espiritual. ¡Llenemos las barrigas y los corazones! Vivamos esta estación litúrgica con la esperanza de que podemos hacer de este mundo un mejor lugar en nombre de Jesús. Bajo este enfoque, todos estamos necesitados de la salud que solo Cristo Jesús da. El rico y pobre. El sano y el enfermo. Todos necesitamos el poder sanativo del amor de Jesús. Usando la analogía paulina de la Iglesia como el Cuerpo de Cristo: ¿Cómo imaginas o describirías en la práctica esta sanación causada por el amor de Cristo operando de unos a otros (mediante sus dones y talentos) tanto en lo físico como en lo espiritual? (Te sugerimos dos textos para ilustrarte en tu respuesta Lucas 3:11 y 1 Corintios 12:12, 26)



ALABANZA COMUNITARIA -(SALMO 146:4-9)

- 4 ¡Dichosos aquéllos cuya ayuda es el Dios de Jacob, *
cuya esperanza está en el Señor su Dios!
- 5 El cual hizo los cielos y la tierra, el mar, y cuanto en ellos hay, *
que guarda su promesa para siempre;
- 6 Que hace justicia a los oprimidos, *
y da pan a los hambrientos.
- 7 El Señor liberta a los cautivos; el Señor abre los ojos a los ciegos; *
el Señor levanta a los caídos;
- 8 El Señor ama a los justos; el Señor protege a los forasteros; *
sostiene al huérfano y a la viuda, pero trastorna el camino de los malvados.
- 9 Reinará el Señor para siempre, *
tu Dios, oh Sión, de generación en generación. ¡Aleluya!